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Coluna Rastilho - Gilberto Costa propõe gratificar servidores da Defesa Civil e criar turno

noturno

George Garcia

Carla Morando insiste em celeridade para as obras da linha 20-Rosa do Metrô

 

Na primeira audiência pública para discutir a obra a linha 20-Rosa, do Metrô que

vai passar pelo ABC, a deputada estadual Carla Morando (PSDB) insistiu na

celeridade da obra. A audiência aconteceu dia 22/01, em Santo André e ainda

estão previstas outras duas, uma em São Paulo na segunda-feira (29/01) e outra

em São Bernardo no dia 01/02, na universidade Metodista, no bairro Rudge

Ramos. As apresentações são parte do processo para a obtenção das licenças

ambientais necessárias para a construção da Linha 20 e do prolongamento Oeste

(até Cerro Corá) da Linha 2-Verde. A deputada coordena a Frente Parlamentar da

linha 20. A parlamentar já tinha cobrado celeridade das obras em audiência com o

governador Tarcísio de Freitas (Republicanos) no ano passado. “Seguimos

fiscalizando e cobrando agilidade. Peço desde o meu primeiro mandato para

priorizar a região que não tem esse atendimento e é tão necessário. O ABC

merece ser tratado como prioridade”, enfatiza.

 

Obra ainda está na fase do projeto básico e previsão é chegar ao ABC em

2035

A futura Linha 20 Rosa está em fase de projeto pelo Metrô para a implantação de

24 estações em 31,1 km de extensão, ligando a Santa Marina (região da Lapa) a

Santo André, passando por São Bernardo e bairros de São Paulo como Pinheiros,

Itaim, Jardins, Moema, São Judas e Cursino. O Metrô já concluiu o anteprojeto de

engenharia e agora está contratando o projeto básico. Primeiro deve ser feita a

alteração no ramal Paulista  e a previsão é que a ligação do ABC com a Capital,

através do Metrô, seja entregue em 2035. Na audiência pública foram

apresentadas informações sobre os estudos preliminares que demonstram

benefícios equivalentes a R$ 3,5 bilhões por ano com o funcionamento da Linha

20-Rosa, em razão da economia de combustíveis e gastos com saúde que serão



evitados com poluentes que deixarão de ser emitidos, além da redução do tempo

de deslocamento das pessoas, que pode chegar a mais de 60%. Os dados

disponibilizados no evento constam no Estudo e Relatório de Impacto Ambiental

(EIA-RIMA) e no Anteprojeto de Engenharia elaborado pelo Metrô.

 

PT lança Renato Foresto como candidato a prefeito de Ribeirão Pires

Neste sábado (27/01) acontece no Centro de Ribeirão Pires o ato de apoio à

candidatura de Renato Foresto à prefeito de Ribeirão Pires pelo PT/PCdoB. O ato

está previsto para acontecer às 10h na avenida Francisco Monteiro, 38, na sede do

PT municipal. O ex-vereador foi candidato em 2016 ao cargo majoritário, mas

obteve apenas 4.490 ou 7,69% do eleitorado ficando apenas na quarta posição

atrás de Luiz Carlos Grecco (falecido em 2021), Dedé da Folha e Adler Teixeira, o

Kiko, que foi eleito naquele ano pelo PSB.

 

Gilberto Costa propõe gratificar servidores da Defesa Civil e criar turno

noturno

O vereador de São Caetano, Gilberto Costa (Avante) protocolou indicação para

que os funcionários da Defesa Civil recebam gratificação, juntamente com a

implantação do turno noturno. O objetivo da propositura é valorizar o trabalho dos

servidores e também otimizar o atendimento às ocorrências no município.  Na

justificativa da indicação, Gilberto Costa enumera os pontos positivos da proposta.

“A gratificação aos colaboradores da Defesa Civil pode ser uma maneira eficaz de

reconhecer e valorizar o trabalho árduo, contribuindo para aumentar a motivação e

o comprometimento da equipe que tanto se dedica no atendimento”.  O

parlamentar destaca os benefícios da criação de um turno noturno, juntamente com

a união das forças de segurança para a resolução de diversas ocorrências.

 

Ainda faltam informações sobre a demolição do Observatório em Diadema

Desde a demolição do Observatório Astronômico de Diadema, no dia 12/01, que o

Conselho do Patrimônio Histórico da cidade aguarda um posicionamento oficial da

administração. O imóvel era um dos que figuram no Plano Diretor como de

interesse artístico e cultural, porém foi demolido sem consulta ao órgão do

patrimônio. Na semana seguinte à demolição houve uma reunião com

representantes de cinco secretarias com o conselho, onde ficou definido que um
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projeto para aquela área seria apresentado, e nele algo que lembrasse o

equipamento público que não existe mais. O projeto ainda não foi apresentado,

segundo o conselho.

 

Vereadores vão debater demolição na primeira sessão da Câmara

Na Câmara, na próxima semana, a demolição do Observatório Astronômico será

tema de debates, na primeira sessão do ano, na quinta-feira (01/02) . O vereador

Eduardo Minas (Pros) quer explicações sobre a demolição e porque  prefeitura não

tentou restaurar o prédio. Já a prefeitura alegou inicialmente que construiria outro

observatório em parceria com a Unifesp, depois voltou atrás, disse que a

cooperação com a universidade é apenas para educação na área de astronomia.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3379919/carla-morando-insiste-em-

celeridade-para-as-obras-da-linha-20-rosa-do-metro/
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